
Buracos na estrada das Arcas até o Santa Mônica

DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

DIVULGAÇÃO

MORADORES e motoristas pedem solução para a estrada em estado de abandono

Quinta-feira, 29 de agosto de 2024

AVISO DE LICITAÇÃO

A Câmara Municipal de Petrópolis-RJ, 
na forma da Lei Federal nº 14.133/2021, 
torna público que será realizada licita-
ção, modalidade Pregão Presencial, 
tipo Menor Preço por Item, através do 
Sistema de Registro de Preços, para a 
aquisição de material de papelaria, para 
atendimento da demanda interna desta 
Câmara Municipal. A Pregoeira receberá 
a proposta e a documentação dos inte-
ressados às 10h do dia 13 de setembro 
de 2024, iniciando-se então os trabalhos 
de abertura dos envelopes do Pregão nº 
001/2024.
O inteiro teor da licitação encontra-se a 
disposição na Praça Visconde de Mauá, 
nº 89 – Centro – Petrópolis, de segunda 
a sexta-feira das 09h às 17h, ou por meio 
do portal de transparência desta Casa 
Legislativa nos sites: https://www.petro-
polis.rj.leg.br/ e https://cmpetropolis.elo-
web.net/portaltransparencia/1/licitacoes
Petrópolis, 28 de agosto de 2024.

Meliza Sarto Fonseca
Pregoeira

ATA DA 07ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e seis minutos, o 
Senhor Presidente, o Vereador Júnior 
Coruja, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Segundo 
Secretário, o Vereador Domingos Prote-
tor que realizasse a leitura das atas ante-
riores e do expediente. Realizada a leitu-
ra da atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
519/2024 (CMP 3227/2024); GP Veto nº: 
517/2024 (CMP 3228/2024); GP Veto nº: 
516/2024 (CMP 3229/2024); GP Veto nº: 
515/2024 (CMP 3230/2024); GP Veto nº: 
514/2024 (CMP 3231/2024); GP Veto nº: 
513/2024 (CMP 3222/2024); GP Diversos 
nº: 520/2024 (CMP 3235/2024); Projeto 
de Lei nº: 3099/2024 do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Ronaldo Ramos, do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Hingo Hammes, do Vereador Marcelo 
Lessa, do Vereador Marcelo Chitão, do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja, do Vereador Junior Paixão, do Ve-
reador Octavio Sampaio e da Vereador 
Júlia Casamasso; Projeto de Lei nº: 3214 
e 3217/2024 do Vereador Junior Paixão; 
Projeto de Lei nº: 3221, 3222, 3223 e 
3224/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Indicação Legislativa nº: 3239/2024 
do Vereador Junior Paixão; Projeto de Lei 
Substitutivo nº: 3224/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicações nº: 3051, 3060, 
3212, 3215, 3216, 3218, 3219, 3220, 
3225, 3236, 3237 e 3240/2024. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador 
Domingos Protetor solicitou à inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou a ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 471/2024 (CMP 2993/2024). 
O Veto foi rejeitado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº: 467/2024 
(CMP 2995/2024). O Veto foi mantido 
com 04 votos. Registre-se que o Verea-
dor Fred Procópio, a Vereadora Gilda 
Beatriz, o Vereador Hingo Hammes e o 
Vereador Marcelo Lessa votaram contra 
o Veto. Registre-se que o Vereador 
Eduardo do Blog absteve-se do voto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Gil Magno, da Vereadora 

Júlia Casamasso, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1181/2022 do Vereador Junior Pai-
xão. O Projeto foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Gil Mag-
no votou contra o Projeto. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 1822/2022 do 
Vereador do Vereador Hingo Hammes. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 0496/2022 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 3242/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1131 e 
3180/2024 do Vereador Marcelo Chitão. 
Os Projetos foram aprovados em bloco 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 2231/2024 do Verea-
dor Ronaldo Ramos. A Indicação foi apro-
vada com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Eduardo do Blog, do Ve-
reador Gil Magno e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única das Indicações nº: 2306/2024 
do Vereador Dudu; 1533/2024 do Verea-
dor Junior Paixão; 2751, 2752 e 
2753/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; 2890, 2897 e 2926/2024 do Vereador 
Gil Magno; 3035, 3037 e 3038/2023 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, DO PL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
o que vem acontecendo na CPTrans e 
deixou claro que confia no Ministério Pú-
blico, que está atento à situação. Mencio-
nou que houve pessoas da CPTrans no 
bairro durante o fim de semana que esta-
vam caçando carros. Afirmou ter provas 
de que estavam procurando veículos no 
Morin para colocar adesivos e distribuir 
dinheiro, levantando suspeitas sobre o 
uso de recursos públicos para campa-
nhas políticas. Expressou preocupação 
com o bairro onde nasceu e cresceu, afir-
mando que denunciará qualquer irregula-
ridade que observar. Questionou o fato 
de um Ex-Presidente da CPTrans conti-
nuar a influenciar a Secretaria de Plane-
jamento, alertando o Ministério Público 
sobre a situação. Destacou que reuniões 
importantes estão sendo realizadas sem 
a devida convocação de Vereadores, o 
que considera suspeito. Relatou um inci-
dente em que o Secretário de Planeja-
mento mentiu sobre a realização de uma 
reunião, descrevendo o evento como 
uma “armadilha”. Levantou a possibilida-
de de a Secretaria de Planejamento estar 
sendo utilizada para beneficiar campa-
nhas políticas e reiterou sua confiança no 
Ministério Público para investigar estas 
questões. Criticou a administração atual, 
alegando que estão brincando com o 
povo de Petrópolis e utilizando a máquina 
pública para obter vantagens em período 
eleitoral. Mencionou o uso indevido de 
cargos e recursos públicos, e fez um ape-
lo ao Ministério Público para agir contra 
essas práticas. Denunciou problemas re-

lacionados à coleta de lixo e destacando 
a má gestão da cidade. Agradeceu e des-
pediu-se. 2)DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PMN – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Comunicou à imprensa que, na pró-
xima quinta-feira, às quinze horas, junta-
mente ao Vereador Domingos Protetor fi-
zeram a convocação, que foi votada e 
aprovada na Câmara, para que o Presi-
dente da SSOP venha prestar esclareci-
mentos sobre o aumento de duzentos por 
cento no custo do lixo. Querem entender 
por que o lixo não está sendo levado para 
o transbordo, se isso aumenta ou diminui 
os custos, já que a cidade está repleta de 
lixo. Além disso, há interesse em saber 
se houve contratação de empresas para 
o recolhimento de chorume, caso um ca-
minhão vire, como já aconteceu antes. 
Disse que querem verificar se há estudos 
sobre o impacto ambiental e financeiro e 
também esperam que o presidente escla-
reça o valor da dívida da COMDEP e 
quanto a entidade deve em tributos. Fa-
lou que a imprensa está convidada a 
comparecer, pois eles têm certeza de que 
o Sr. Elias Monte, Secretário da SSOP, 
estará presente para dar as devidas ex-
plicações, especialmente sobre as licita-
ções barradas e o aumento dos custos do 
recolhimento do lixo. Disse que também 
pretendem enviar estas conclusões ao 
Ministério Público para investigação. 
Agradeceu à Águas do Imperador pela 
rápida intervenção no vazamento de es-
goto no Bonfim, solicitando também um 
reparo na localidade do Samambaia, 
onde há outro vazamento que afeta a 
qualidade de vida dos moradores. Con-
vocou a imprensa para estar presente e 
pediu a votação das contas dos Ex-Pre-
feitos, algo que considera uma obrigação 
da Câmara. Expressou preocupação so-
bre o atraso na votação, sugerindo que o 
medo de colocar as contas em pauta indi-
ca que há algo errado. Parabenizou o 
advogado Felipe Beck pela inauguração 
de seu novo escritório na Rua Teresa. La-
mentou a necessidade de continuar re-
clamando sobre a gestão municipal, que 
tem 55% de rejeição. Agradeceu e des-
pediu-se. 3) DOMINGOS PROTETOR, 
DO PP – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que a cidade está abandonada, à deriva 
e comparou a cidade com um transatlân-
tico que perde o leme, e fica à mercê das 
ondas. Disse que Petrópolis está à deriva 
há três anos, desde o início do atual man-
dato e há muitos anos nos mandatos pas-
sados do atual Prefeito e do seu vice. 
Ressaltou que em todos os lugares, há 
caos: no lixo, na saúde, na habitação. Fa-
lou que não houve a construção de ne-
nhum imóvel durante esse período. Lem-
brou que a cidade foi vítima das duas 
maiores tragédias em fevereiro e março 
de 2022 e que muitas pessoas estão de-
sabrigadas, morando em aluguel social, e 
as intervenções prometidas não foram 
realizadas. Falou que atualmente, o 
transporte público está sucateado, com a 
passagem mais cara do Brasil e que a 
empresa Petro Ita, infelizmente, não pa-
rece estar se recuperando. Disse que re-
centemente, a empresa perdeu na justiça 
a tentativa de reaver as linhas do Alto da 
Serra e do Morin e, se nada for feito, 
pode perder outras linhas. Ressaltou que 
o Prefeito beneficiou os bairros do Alto da 
Serra e Morin, mas deixou na mão os mo-
radores do Quitandinha, São Sebastião, 
Siméria e, principalmente, a grande po-
pulação do Alto Independência, que ain-
da é atendida por ônibus sucateados da 
Petro. Disse que espera-se que, no dia 
seis de outubro, o povo consciente possa 
fazer a mudança necessária, pois não su-
portam mais viver em uma cidade tão 
linda e rica, com um governo tão desas-
troso. Convocou o Secretário da SSOP, 
Senhor Elias Montes, para responder aos 
questionamentos da Casa, com a pre-
sença da imprensa no dia 22 às quatorze 
horas. Falou que há muitas questões a 
serem esclarecidas, incluindo a ilumina-
ção pública, que parece ser fornecida 
apenas para alguns apadrinhados do 
atual Prefeito, e o aumento das dívidas 
relacionadas à coleta de lixo. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e cinquenta e nove minutos 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em vinte e um 
de agosto de dois mil e vinte e quatro, ás 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 08ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e um dias do mês de agosto 
do ano de dois mil e vinte e quatro, cen-
tésimo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-

ficado o quórum e havendo número legal, 
ás quatorze horas e nove minutos, o Ve-
reador Domingos Protetor, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Primeiro Secretário, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou apro-
vada. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
521/2024 (CMP 3243/2024); GP Diver-
sos nº: 522/2024 (CMP 3244/2024); GP 
Diversos nº: 523/2024 (CMP 3245/2024); 
Requerimento de Informação nº: 3253 
e 3254/2024 da Vereadora Gilda Bea-
triz. Terminada a leitura do Expediente 
o Vereador Dr. Mauro Peralta solicitou à 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0159/2022 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Domingos Protetor e do Vereador Hingo 
Hammes. O Projeto foi aprovado com 08 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única a Emenda Modificativa 
nº: 2169/2022 do Vereador Fred Procó-
pio. A Emenda foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Gil Magno. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 5474/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Gil Magno e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Emen-
da Modificativa nº: 0039/2023 do Ve-
reador Eduardo do Blog. A Emenda foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Modificativa nº: 4680/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog. A Emenda foi 
aprovada com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Gil 
Magno, da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação as Indicações nº: 
2478 e 2573/2024 do Vereador Dudu; 
2857, 2858 e 2859/2024 do Vereador Do-
mingos Protetor; 3015/2024 do Vereador 
Gil Magno; 3032, 3033 e 3034/2023 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, DO PL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
não admite covardia com amigos seus. 
Disse que não pediram para ele falar so-
bre isso, mas mesmo assim decidiu falar. 
Informou que estava hoje com a Polícia 
Federal e foi na localidade onde estava 
tendo faixas difamatórias sobre o Ve-
reador Dr. Mauro Peralta. Ressaltou que 
isto é considerado crime, pois a faixa em 
questão tem como alvo uma figura públi-
ca. Perguntou se essas faixas são com o 
mesmo material e modelo das faixas que 
fizeram falando do Bernardo Rossi e sua 
família. Disse que o Vereador em questão 
não tem atitudes erradas em seu manda-
to e o descreveu como um homem rico e 
influente. Exclamou que mexer com um 
amigo é mexer consigo mesmo, pois não 
admite covardia com os seus. Reafirmou 
que essa situação envolve alegações de 
difamação e possível envolvimento de 
autoridades municipais na colocação das 
faixas. Disse que em dois mil e dezesseis 
seus papeis de campanha foram jogados 
por toda extensão da Rua Teresa por um 
candidato a Vereador que está vindo no-
vamente neste ano. Expressou seu des-
contentamento com o candidato e o aler-
tou sobre as consequências, afirmando 
que na época tinha provas do ocorrido. 
Agradeceu e despediu-se. 2)DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PMN – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Cumprimentou o Ve-
reador Fred Procópio, e seu advogado e 
em seu nome todos os demais Vereado-
res. Aproveitou para esclarecer que havia 
denunciado às autoridades as facções 
que o rotularam como o maior agiota de 
Petrópolis, por calúnia, difamação e cri-
mes eleitorais. Disse que também havia 
registrado queixa na Polícia e na Justiça 
Eleitoral sobre o mesmo assunto. Falou 
que os maiores agiotas da cidade são os 
bancos; Bradesco, Santander e o Itaú, e 
em comparação a eles não tem condição 
de estar acima. Ressaltou que ficou mui-
to triste de não terem colocado ele como 
o melhor, pois tudo o que faz é de exce-

lência. Informou que na noite anterior es-
tava estudando anticorpos monoclonais 
em uma aula com professor da UFF para 
melhor atender os pacientes com enxa-
queca. Disse que fez ofícios ao Ministé-
rio Público informando sobre o aumento 
exorbitante do lixo para mais de duzentos 
porcento, para que seja fiscalizado. Infor-
mou que a questão das faixas se tratam 
de um crime federal infringindo os artigos 
trezentos e vinte e três e trezentos e vinte 
e quatro por calunia, difamação e crime 
eleitoral, fez junto a Delegacia da Polícia 
Federal um ofício. Informou que é fácil 
saber quem fez isso pois é só olhar as 
câmeras do local. Ressaltou que essas 
faixas são iguais as que foram feitas para 
homenagem ao Prefeito e candidatos a 
Vereadores de suas bases. Falou que 
fez um oficio solicitando a mesma coisa 
à Juíza Eleitoral, Dra. Claudia Vider, ao 
Promotor Odilon que cuida da fiscaliza-
ção eleitoral. Disse que espera que as 
autoridades públicas tomem as devidas 
providencias. Falou que amanhã terá o 
Secretário o Sr. Elias Montes para ex-
plicar o aumento nas taxas de coleta de 
lixo e convidou a imprensa a comparecer. 
Pediu às autoridades que tomassem as 
medidas adequadas e prometeu conti-
nuar seus esforços de fiscalização. De-
clarou sua oposição aos gastos excessi-
vos, à criação de novas Secretarias e à 
construção de certos Projetos. Ressaltou 
que não mudará sua pauta conservado-
ra, pois ele é conservador e vai continuar 
fiscalizando o que precisa ser fiscalizado 
para o bem maior da população. Prome-
teu continuar solicitando contas e bus-
cando respostas sobre várias questões, 
incluindo o impacto do aumento das ta-
xas de coleta de lixo no meio ambiente e 
nas finanças. Ressaltou que um dirigen-
te tem que pensar no povo, na cidade e 
pensar pra frente. Disse que o Prefeito 
atual ganhou espalhando notícias fal-
sas sobre seus oponentes no passado, 
incluindo Leandro Sampaio e Bernardo 
Rossi. Falou que a esquerda pode con-
tinuar, pois não deixará de ser conserva-
dor e continuará votando pela melhoria 
da saúde, educação e transporte da cida-
de. Informou que o seu material de cam-
panha é pago do próprio bolso. Disse que 
a população sabe com quem está lidan-
do, pois cinquenta e cinco porcento está 
rejeitando o atual Prefeito. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às quinze 
horas e sete minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em seguida. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

 Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 09ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e um dias do mês de agosto 
do ano de dois mil e vinte e quatro, cen-
tésimo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás quinze horas e oito minutos, o 
Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou o Primeiro Secretário o Vereador 
Dr. Mauro Peralta que realizasse a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE: Indicação 
nº: 3247/2024. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Dr. Mauro Peral-
ta solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta Pediu Vista 
de duas sessões ao Projeto de Lei nº: 
1324/2022 do Vereador Dudu. O Pedido 
de Vista foi aprovado com 15 votos. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 3250/2024 
do Vereador Fred Procópio. O Requeri-
mento foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3099/2024 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno da Verea-
dora Gilda Beatriz e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão 
nº: 3255/2024 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta. O Requerimento foi aprovado com 
10 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Gil Magno da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 4162/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto 
foi aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
da Vereadora Júlia Casamasso do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Ro-

naldo Ramos. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 9860/2021 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto 
foi aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
da Vereadora Júlia Casamasso do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificatica nº: 
1835/2022 do Vereador Marcelo Chitão. A 
Emenda foi aprovada com 08 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Fred Procópio da Vereadora Júlia Ca-
samasso do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 2860, 
2861 e 2862/2024 do Vereador Domin-
gos Protetor; 3052, 3053 e 3056/2023 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Se-
nhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Criticou a percepção negativa 
dos políticos, afirmando que aqueles que 
temem o povo ou usam notícias falsas e 
subterfúgios, e esses não devem estar na 
política. Comentou sobre os gastos ex-
cessivos na câmara municipal, sugerindo 
que o dinheiro seja usado para melho-
rar os serviços públicos. Expressou sua 
crença de que há pessoas boas na políti-
ca e que a população deve ser capaz de 
distingui-las. Disse que não ganha nada 
de ninguém, ganha do povo que paga o 
salário dos vereadores. Ressaltou que os 
vereadores não deveriam nem ter salário 
como era antigamente, tendo duas ou 
três reuniões a noite por semana, sendo 
um cargo honorífero. Ressaltou que a 
Câmara deveria ter assessores profissio-
nais. Falou que o dinheiro economizado 
com isso seria revertido para o bem estar 
da população. Manifestou sua oposição à 
linguagem neutra em termos de gênero, 
afirmando que ela confunde a população 
e prejudica aqueles com dificuldades de 
comunicação. Mencionou ter realizado a 
maior audiência pública contra o aborto 
da história da Casa, com mais de ses-
senta mil visualizações. Ressaltou ser 
conservador e de direita. Comentou so-
bre o assédio enfrentado na demissão de 
um funcionário na fiscalização, que era 
irmão do chefe do seu gabinete. Informou 
que fez um oficio e registrou uma quei-
xa na Polícia Federal e na Justiça Elei-
toral. Explicou que o papel do vereador 
é na fiscalização e na elaboração de leis 
em benefício do povo. Criticou a falta de 
transparência quanto à idade dos ônibus 
urbanos e o aumento excessivo nas taxas 
de coleta de lixo. Relembrou de várias 
indústrias que outrora prosperaram em 
Petrópolis, incluindo automotiva, papel, 
móveis, alimentos, diamantes, turismo, 
têxteis e fragrâncias. Disse que a perda 
dessas indústrias levou o declínio do cen-
tro de convenções da cidade e da mobi-
lidade urbana. Expressou sua frustração 
pelo fato dos responsáveis pela remoção 
de indústrias não estarem sendo respon-
sabilizados e pede transparência e inves-
tigação do sistema de justiça eleitoral. 
Disse que convidou para amanhã o Sr. 
Elias Montes e a imprensa para a sessão 
para responder a perguntas sobre a falta 
de licitação, aumento do custo de remo-
ção de resíduos e potenciais estudos de 
impacto ambiental e sobre o estudo do 
impacto financeiro. Enfatizou a impor-
tância da verdade e da transparência e 
promete continuar defendendo o povo 
de Petrópolis. Agradeceu e despediu-
-se. 2) RONALDO RAMOS, LÍDER DO 
PSB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre a pessoa do Vereador Dr. Mauro 
Peralta, e repudia totalmente as atitudes 
difamatórias contra ele. Lembrou que em 
dois mil e oito também passou por algo 
parecido com recortes de jornais e que 
por fim nada foi provado. Ressaltou que o 
melhor é o frente a frente e não falar por 
trás. Acrescentou que falou com o presi-
dente do seu partido, PSD, e em nome 
do partido diz que repudiam esse tipo de 
atitude covarde. Disse que esse tipo de 
situação empobrece a nossa democra-
cia e a liberdade que temos, por isso é 
necessário respeitar o direito dos outros. 
Expressou mais uma vez seu respeito e 
admiração pelo Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta. Agradeceu e despediu se. Termina-
da a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezesseis horas e vinte minutos 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em  vinte e sete 
de agosto de dois mil e vinte e quatro, ás 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Onde se lê: Leia-se:   

80ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 01ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

81ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 02ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

82ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 03ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

83ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 04ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

84ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 05ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

85ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 06ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

86ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 07ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

87ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 08ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

88ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 09ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

89ª sessão do 1º Período Legislativo de 2024 10ª sessão do 2º Período Legislativo de 2024

CORRIGENDA

Tendo em vista a inocorrência de Recesso Parlamentar na presente sessão legislativa 
(2024) segue a seguinte ressalva para correto ordenamento das sessões ordinárias 
do referido período:

Lucas Klin especial para o Diário

Segundo relatos de mora-
dores, a estrada das Arcas, até o 
bairro Santa Mônica, encontra-se 
em condições precárias, gerando 
preocupações significativas para 
os moradores e motoristas que 
utilizam a via diariamente. A si-
tuação é especialmente crítica 
em determinados pontos, onde a 
presença de buracos e a estreite-
za da estrada representam riscos 
para a segurança e manutenção 
dos veículos. A linha de ônibus 
703, que passa regularmente por 
essa rota, enfrenta dificuldades 
adicionais devido à largura limi-
tada da via, complicando ainda 
mais o tráfego e aumentando o 

potencial de acidentes.
Além dos problemas estru-

turais, a presença de animais sol-
tos na estrada agrava a situação, 
segundo relatos. Um cavalo, fre-
quentemente visto perambulan-
do pela via, tem sido motivo de 
preocupação constante. Embora 
a responsabilidade pelo animal 
não recaia sobre a prefeitura, sua 
presença na pista, especialmente 
em curvas, representa um peri-
go iminente para motoristas de 
ônibus, caminhões e carros que 
transitam pela área. 

Lembrando que deixar ani-
mais soltos na rua é crime, de 
acordo com a Lei nº 9.504, de 30 
de setembro de 1997. A Comissão 
de Meio Ambiente e Desenvolvi-

mento Sustentável da Câmara 
dos Deputados aprovou o Proje-
to de Lei 1211/21, que proíbe a 
presença de animais soltos nas 
vias e determina a aplicação de 
multa a proprietários, posseiros 
ou tratadores.

A combinação desses fato-
res, junto a deterioração da es-
trada, a passagem de veículos 
pesados em uma via estreita 
exige uma atenção urgente das 
autoridades competentes A po-
pulação pede por medidas para 
garantir a segurança de todos os 
usuários da estrada das Arcas.

A Secretaria de Obras infor-
mou que enviará uma equipe ao 
local para vistoria e realização 
dos reparos necessários.


